
Page.4 

ガバナー事務所 e-mailアドレス：  morimoto@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/morimoto/ 

総 会 員 数 １７名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １７名 

出       席 １２名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ５名 

出 席 率 ７０．５８％ 

前 回 出 席 率 ８８．２３％ 

にこにこ箱 

 

第1188回例会  

ニコニコ箱 \   7,000                             

今年度累計 ¥ 543,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

     なし 
 
 

☆ビジター 
 
  

   なし 

  

 ☆メークアップ 

    なし  

  

    
       
      

         

    

第１１８８回例会出席報告 

          

昼馬 義宏 君 ･･･ 遅刻して申し訳ありませんでした。 
 

川﨑 真範 君 ･･･ 本日、早いもので銀婚式です！今日は早よ帰ろ。 
 

田中   洋 君 ･･･ 早退します。すみません！ 

4月～5月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

  

 4月18日 地区研修協議会報告 次年度会長・幹事 

 4月25日 卓話 髙橋 克広 君 
 

 5月 2日 クラブ定款により「休会」 

 5月 9日  卓話 片平 聡 君 

 5月16日 卓話 田中 洋 君    第10回定例理事会   

 5月23日 アッセンブリー（新旧合同委員長会議）次年度会長・幹事 

 5月30日 クラブ定款により「休会」 

 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 

 

事務局  

〒549-0001 

大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 
TEL 072-455-4766 
FAX 072-455-4767 
e-mail kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会  毎週火曜日 12：30 

     ホテル日航関西空港内  

     （ 『ジェットストリーム』 ） 
      TEL 072-455-1111 

                         

会    長  新井昭人    

幹    事  渡邊員行 

会報委員長  川﨑真範   

会報委員   髙橋克広 

          

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

    ≪ 地区協議会報告 ≫  

 担当：会長エレクト・宮内 良平 君  

          副幹事・筒井 敦子 君  

今週のロータリーソング 

 
２０２３年４月１８日 第１１８９回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2022-2023年度会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

2022－2023年度 

国際ロータリーのテーマ 
「イマジンロータリー」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1190 回 

2023年 4月25日 

 

 
 

   

  担当： 

   髙橋 克広 君 
 

  四つのテスト CD編 

 真実か どうか  

 みんなに 公平か 

 好意と友情を深めるか 

 みんなのためになるかどうか 

    

≪ 卓 話 ≫ 
 

「令和5年度・ 

 税制改正について」 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

くらげの和え物サラダ仕立て 
 

国産ふかひれ入りトマトと 

牛ミンチの卵白とろみスープ 
 

海の幸2種と彩り野菜の 

塩麹ソース炒め 
 

牛細切り肉と彩り野菜の 

湯浅醤油の甘辛ソース炒め 
 

白ご飯 
 

コーヒー 

J-AIR/ERJ-190  

ミニオンジェット 

J-AIRは、JALグループで国内の地方路線を運航していますが、本機は伊丹

に到着したUSJのミニオンを胴体に描いた特別塗装機です。 

ミニオンジェットには３種類の塗装があり、本機は初代の塗装です。 

後方の整備場前には、塗装を終えたANAの2020東京オリンピック特別塗装機

が見えます。    



関西国際空港ロータリークラブ先 週 例 会 報 告 
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第１１８８回例会 ４月１１日 

会 長 報 告 

結 婚 記 念 日 

幹 事 報 告 

会長 新井 昭人 君 

幹事 渡邊 員行 君 

 今年もプロ野球が始まりました。うちの家内も見ていますが、以前と

比べてあまり文句を言わなくなりました。 

 WBCの時は私より必死になって応援していまして、優勝の瞬間は歓喜、

歓喜でした。未だにテレビはWBCの話題ばかりですね。家内もそればかり

見ているせいか、今日は誰がどうなったとか、物凄く話してくるように

なりました。 

 プロ野球も、昨年度のリーグ最終戦から神がかっている状態が続いて

いますね。パ・リーグはオリックスが最終戦で奇跡の逆転優勝を決め、

セ・リーグはヤクルトの村上選手が、最終戦で王さんを抜く56号ホーム

ランを打ちました。 

 WBCでも、開催前は想像しなかったトラウト選手と大谷選手の対決。大谷選手の投球はまさに魔

球のようでした。日本は全勝優勝。栗山監督が望んでいたように、本拠地アメリカで、完全アウェ

イの中で力でねじ伏せる事が出来たのは、侍ジャパンの勲章だと思っています。 

 唯一、侍ジャパンが負けたのは中日だけなんですね。どれだけ強いねんと思っていたら、なんと

今、最下位なんですね。 

 日本では野球は人気がありますが、もうオリンピックの種目では無くなってしまいました。 

 20年以上前になりますが、友人と歩いていて街頭インタビューされた事があるんです。その時の

質問が「オリンピックで野球が無くなったらどう思いますか？」だったんです。 

「フランスナショナルチームの吉田義男があれだけ頑張ってるのに何でやめるねん。」と言った

ら、その日のニュースで放送されまして。友人からいっぱい電話がかかって来た事がありました。 

 WBCを見ていても解るように、ヨーロッパも野球チームが多いでしょう？ 

 調べてみますと、1954年から「ヨーロッパ野球選手権」という大会が、2年に1回開催されている

んです。最強国はオランダで過去24回優勝しています。 ヨーロッパでも、野球は広がっているん

ですね。是非またオリンピックでも野球が復活して、日本頑張れと応援したいなと思います。 

番匠谷 光晴 君・幸子さん夫妻(1日) 

川﨑 真範 君・千晶さん夫妻(11日) 

堀  信一 君・友子さん夫妻(23日) 

【回覧】  
◎本日お配り致しました次年度年間カレンダーですが、先程の理事会で内容 

 を協議致しまして、下記の内容に変更致しました。 

 変更前：1/9(火)クラブ定款により休会 

        ↓ 

 変更後：1/9(火)クラブ新年例会(夜間開催・場所未定)です。 

 その他、卓話担当者などの記入が終わり次第、改めて配付致します。  

 次年度までにまだまだ時間がありますので、変更も可能です。 

 ご意見ございましたら事務局まで遠慮なくご連絡下さい。  
 

◎アイカ・泉佐野地球交流協会機関誌・第327号 

◎他クラブ例会情報 
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委 員 会 報 告 

卓 話 

《 先生あのね 》 

明松 孝充 君 

向井 新 君 

 今日のお話は「あのね」です。皆さんご存じのことと思いますが、新しく

入会された方もいらっしゃいますので、簡単に説明させていただきます。 

 お配りした冊子にも載っていると思いますが、私が小さい時にこんな作文

を書いていたんです。「えきには、ものすごいたくさんの人がいてた。ほく

は、ふみつぶされると思った。ぼくは、心の中で叫んだ。『ここには、こん

なに小さいあらっちゃん(僕)という子どもがいてるんやでぇ』と」これは、

たまたま掃除をしていてドサッと出て来たものの中から見つけたんです。 

 何か世の中にご恩返しする立場になったら、地域の小さな子供達の心から

溢れ出る詩や作文を募集して表彰し、盛り上げていこうと考えていました。 

 そして、むか新が創業120年を迎えた時、それが実現しました。 

「先生あのね」等の本を書かれた鹿島和夫先生に、作品の審査をお願いした

ところ、快く引き受けていただきました。 

 もともとは、口数の少ない子供が「先生あのね。」という言葉を最初に、鹿島先生と交換日記を始めた

事がきっかけです。普段あまり喋らない子供が、交換日記では心を開いてどんどん書いてくる。 

 それがどんどん広がって「あのね教育」という名前で全国に広がりました。同じような教育を受けた年

代の方もいらっしゃると思います。 

 最初は、商売目当てでやってるのかと教育委員会

から言われた事もありましたが、次第に理解され

て、今では本当に沢山の地域から参加していただけ

るようになりました。 

 子どもの作品って、本当に可愛いですね。 

数行しかない詩でも、本当に純粋で面白い。 

 時々、大人の知恵が入ってるかな？と思う作品も

あるのですが…。 

 今年の最優秀賞は「失恋」でした。 

 表彰の時に本人に読んでもらわないといけないの 

ですが、恥ずかしがるかなぁ？と思っていたら、 

意外と目立ちたがり屋だったのか、堂々と読んでく 

れまして。しかし、結婚派とか独身派とか、自分達 

が5年生の頃そんな事考えてましたか？ 

 子供らしいなぁと思ったのが、奨励賞の2人です。 

「かさぶた」を読んでみると、物凄く気持ちが解

りますよね。これ、子供だから書けたんだと思い

ます。 

 その次の作品は、たった2行です。 

「たそがれる人」こんなタイトルよく考えたなぁ

と思いませんか？ 

 見て頂けると解ると思いますが、皆、題が本当

に上手いんです。 

 子供の発想って本当に凄いです。 

 こういう子供の直感力や感性は本当に大事だな

と思います。 

4月8日(土)に放送されました「世界一受けたい授業」という番組の

中で、当クラブ会員の堀 信一先生が理事長を務めるIGTクリニック

が紹介されました。 

ご覧になられた方も多いと思いますが、もし見逃された方がいらっ

しゃいましたら、堀先生から放送内容のコピーを頂けるそうです。 

宜しくお願い致します。 


